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衞生事務委員會  
 

待議事項一覽表  
(截至 2007年 6月 8日的情況 ) 

 
 

 建議的討論時間  
 

1. 醫院管理局的人手情況  
 

 在 2007年 6月 1日特別會議上，委員同意在 2007年 7
月討論醫院管理局醫護人員短缺的問題。  

 
 

 
 
2007年 7月  
 

 

2. 東涌的醫療服務  
  

在 2007年 6月 1日特別會議上，委員同意在 2007年  
7月討論由張超雄議員和李永達議員提出的東涌

醫療服務事宜，包括在北大嶼山興建一所新醫院。 
 
 

 
 
2007年 7月  
 

 

3. 有關非煙草產品使用與煙草產品相同商標的研究 

 

 政府當局建議的議題。  
 

 應《 2005年吸煙 (公眾衞生 )(修訂 )條例草案》委員

會的要求，政府當局承諾研究禁止非煙草產品使

用煙草牌子名稱及標籤的可行性。  
 
 

 

 

2007年第四季  
 

4. 醫療融資  
 

 政府當局建議的議題。  

 

 

2007年第四季  
 

 

5. 向公營醫院病人供應自費購買藥物的模式  
 

 在 2007年 2月 12日會議上，委員要求政府當局，當

醫院管理局大會對自費藥物的供應有了看法後，

政府當局應先向事務委員會作出匯報，然後才落

實推行。  
 
 

 

 

尚待確定 
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 建議的討論時間  
 

6. 傳染病資訊系統  
 

 政府當局建議的議題。  
 
 

 
 
2007年第四季  
 

7. 中醫註冊的進度報告 

 

 繼 2006年 11月 13日會議後，事務委員會決定把為

有意取得註冊資格的表列中醫提供的適當援助的

問題，列為常設議程項目，事務委員會每 6個月進

行討論。  
 

 

 

尚待確定 

 事務委員會對上一次在 2007年 5月 14日會議上討

論此議題。委員要求政府當局從速安排香港中醫

藥管理委員會與中醫學位課程不獲中醫組認可的

院校舉行會議，以解決參加中醫執業資格試條件

的爭議。事務委員會並要求政府當局邀請事務委

員會委員出席會議。  
  
 

 

 

8. 醫療儀器的規管  
 

 政府當局建議的議題。  
 

 在 2006年 4月 27日的事務委員會會議上，委員同意

跟進規管醫療儀器 (包括使用聚丙烯酰胺水凝膠

(PAAG)作隆胸用途 )的實施時間表。  
 
 

 

 

2007年年底  
 

9. 向學童提倡健康飲食的工作進度報告  

 
 事務委員會對上一次在 2007年 1月 8日會議上討論

此議題。委員要求政府當局，待完成在 2006-2007
學年完結時所進行的向學童提倡健康飲食習慣活

動的評估研究後，向事務委員會作出匯報，以及

在全面檢討該項活動時考慮委員的意見和建議。  
 
 

 

 

2008年第二季  

10. 對現時無須進行法定註冊的醫護人員的規管  

 

 郭家麒議員建議的議題。  
 
 

 

 

尚待確定 
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 建議的討論時間  
 

11. 醫藥分家 

 

 楊森議員建議的議題。  
 
 事務委員會對上一次在 2005年 6月 28日的會議上

討論此議題。政府當局於會上表明立場，表示此

事須經有關各方及整個社會深入討論，而當局會

繼續聽取意見及與有關各方進行討論，然後才決

定未來路向。  
 
 

 

 

尚待確定  
 

 

 

 

12. 在大嶼山設立新醫院  
 

 政府當局建議的議題。  
 
 

 

 
尚待確定  

13. 醫護投訴機制  
 

 事務委員會曾於 2002年討論此議題。政府當局承

諾就此課題作出匯報。  
 
 

 

 
尚待確定  

14. 檢討《牙醫註冊條例》  
 

 政府當局建議的議題。  
 
 

 

 
尚待確定  

15. 加強為長者提供的牙科護理服務及將學童牙科保

健服務推展至小學以外的學生 

 

 郭家麒議員建議的議題。  
 
 

 

 

 
尚待確定 

16. 醫療意外基金  
 

 何俊仁議員建議的議題。  
 
 

 

 
尚待確定 

17. 專業責任保險保費提高的問題  
 

 郭家麒議員建議的議題。  
 
 

 

 

尚待確定 
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 建議的討論時間  
 

18. 醫院管理局前線醫護人員短缺的問題  
 

 議員與黃大仙區議會議員在 2005年 1月 6日舉行的

會議上轉介事務委員會跟進。  
 
 

 

 
政府當局的回應

已於2007年4月3日
隨 立 法 會

CB(2)1483/06-07 
(04)號 文 件 送 交

委員  
 
 

19. 對美容師服務的規管  
 

 郭家麒議員建議的議題。  
 
 

 

 
尚待確定 

20.  未經註冊的醫生行醫的問題  
 

 郭家麒議員建議的議題。  

 

 
尚待確定 

 

 

21. 護士短缺的問題  
 
 郭家麒議員建議的議題。  
 
 當值議員在 2007年 4月 19日與一個團體舉行會議

後，把此事轉介生事務委員會及福利事務委員

會跟進。  
 
 

 

 
尚待確定 

22. 醫院管理局擴展私家服務 

 

 鄭家富議員建議的議題。  
 
 

 

 

尚待確定 

23. 有關"醫療上的代作決定及預前指示"的報告書  
 
 上述報告書由香港法律改革委員會在 2006年 8月

發表。  
 
 

 

 

尚待確定 

24. 公營醫院的精神健康服務  
 
 郭家麒議員建議的議題。  
 
 

 

 

尚待確定 
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 建議的討論時間  
 

25. 檢討公營醫院收費減免機制  
 
 當值議員在 2006年 11月 22日與一個團體舉行會議

後轉介事務委員會跟進。  
 
 

 

 
尚待確定 

26. 輸血服務中心總部擴建工程  
 
 政府當局建議的議題。  
 
 

 

 
尚待確定 

27. 醫院管理局大會成員的委任  
 

 張超雄議員建議的議題。  
 
 

 

 

尚待確定 

 

 
 

立法會秘書處  
議會事務部 2 
2007年 6月 8日  


